
順位 議席番号 13 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ
市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

令和7年第2回瑞浪市議会定例会一般質問要旨、質問順位表

要旨

子どもを産み育てる環境構築について

消防団の負担軽減について

要旨

消防力向上のために補助金等を活用して必要な資機材購入
などは考えているか。

訓練時の熱中症対策についてはどのようか。

現在、消防団が行っている「研修」はどのようか。また、
消防業務に関する点検や機械器具の取扱いなどの訓練に、
動画やＳＮＳを活用することについてはどのようか。

令和7年6月24日(火)・25日(水)

子どもを産み育てる環境構築について、今後どのように取
り組まれるのか。

消防団向けのスマートフォンアプリの導入については、ど
のように考えるか。

県と連携して行っている事業や、今後予定されている施策
はどのようか。

新たな支援が子育て世帯に確実に届くために、どのような
周知を進めているか。

健康福祉部次長

1

多胎児支援の取り組みはどのようか。

令和７年４月から制度化された「妊婦のための支援給付」
の取り組みはどのようか。

榛葉　利広

消防長
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順位 議席番号 12 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ
市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題3 答　弁　者

ア

イ

ウ
教育長

国の子育て政策を踏まえ、放課後児童クラブに対する施策
を更に強化することが必要ではないか。

成瀬　徳夫

教育委員会事務局長

要旨

要旨

放課後児童クラブについて

本市の放課後児童クラブはニーズに合った運営となってい
るか。

2

放課後児童クラブへの補助金は運営に見合っているか。

空き家対策について

コミュニティ・スクールの現状と成果はどのようか。

コミュニティ・スクールの今後の在り方をどのように考え
るか。

コミュニティ・スクールの問題点をどのように受け止めて
いるか。

要旨

本市の空き家対策は他市と比較してどのように受け止めて
いるか。

みずなみ未来部長
空き家を取得した場合のリフォームの補助金を他市より多
くする施策を考えてはどうか。

空き家、不動産に関する相談窓口を創設してはどうか。

本市は、移住したいまちと言えるか。

健康福祉部次長

市長

コミュニティ・スクールについて
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順位 議席番号 7 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

要旨

災害発生時の危機管理室・消防本部・消防団との連携はど
のようか。

理事（兼）総務部長

孤立予想地域ごとの避難所の状況はどのようか。

災害発生時の孤立予想地域内での生活維持のため地域完結
型の備蓄を準備してはどうか。

要旨

地域包括支援センターの機能強化の状況はどのようか。

健康福祉部長

在宅医療・介護連携について、どのように推進していくの
か。

地域共生社会の実現に向け、地域での助け合い、支え合い
をどのように推進していくのか。

認知症高齢者の地域での生活を支えるために、今後どのよ
うに取り組むのか。

災害対応訓練はどのように行っているか。

災害発生時の孤立予想地域の把握はどのようか。

孤立予想地域への通信確保はどのようか。

災害発生時の対応について

配食サービス、見守り活動等の日常生活支援の充実を図る
ために、今後どのように取り組むのか。

3 　正之

地域包括ケアシステムの推進について

3



順位 議席番号 2 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

加齢性難聴者への支援について

要旨

高齢者に対する補聴器購入助成制度を設けている自治体の
状況はどのようか。

健康福祉部長

犬塚　利彦

本市においても高齢者への補聴器購入に対する助成を行っ
てはどうか。

4

病院統合後の影響について

要旨

公立東濃中部医療センターへの交通アクセスについてはど
のようか。

健康福祉部長東濃厚生病院の後利用についてはどのようか。

東濃厚生病院の後利用における透析機能の継続はどのよう
か。
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順位 議席番号 15 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

5 加藤　輔之

要旨

陶町の公共交通について

理事（兼）経済部長

瑞浪市地域公共交通協議会に公募の委員がいない理由は何
か。

東鉄バス明智線への支援方針はどのようか。

東鉄バス明智線の上限運賃導入は継続審議となっている
が、今後の検討予定はどのようか。

陶デマンド交通の運行内容はどのようか。

デマンド交通に関する予算の内訳はどのようか。

乗降場所の追加、変更はできるのか。
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順位 議席番号 5 質問者

標題1 答　弁　者

ア 健康福祉部長
みずなみ未来部長

イ 教育委員会事務局長

ウ
教育長

要旨 キャリア教育の成果と課題はどのようか。

地域と協働した教育力の向上について

確かな学力の育成のために、地域と協働した教育力をどの
ように考えているか。

6

子どものボランティア活動の取り組みと推進はどのよう
か。

柴田　幸一郎
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順位 議席番号 9 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

渡邉　康弘

道の駅整備事業について

要旨

道の駅整備に関する事業費はどのようか。

建設部長スケジュールの見直しを好機と捉え、多くの方に愛され活
用される道の駅整備を目指して、基本計画のブラッシュ
アップをすべきではないか。

7

中央公民館の跡地を学校誘致などに活用してはどうか。

理事

可動式の多目的ホールが想定されているが、子育て・教
育・文化・芸能などの活動をどのように想定しているの
か。

瑞浪駅周辺まちづくりについて

要旨

瑞浪駅南地区市街地再開発の現状と今後の計画はどのよう
か。

ラウンドアバウト(環状交差点)の安全性をどのように担保
していくのか。

瑞浪駅北地区複合公共施設の整備運営に関する現状と今後
の計画はどのようか。
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順位 議席番号 1 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

教育委員会事務局長本市の部活動の地域展開の取り組みはどのようか。要旨

市内中学校の部活動の地域展開について

今後、本市の地域展開の見通しはどのようか。

福永　泰子

市内中学校の部活動の現状はどのようか。

8
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順位 議席番号 3 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

健康福祉部次長要旨

おむつのサブスクリプション導入についてのアンケート結
果はどのようか。

おむつのサブスクリプション導入園の利用状況はどのよう
か。

お昼寝コットの導入を検討してはどうか。

子育てに関する負担の軽減について

奥村　一仁

要旨

乳幼児健康診査の受診率の推移と、未受診者へのフォロー
体制はどのようか。

健康福祉部次長

要精密検査等と判定された乳幼児への支援体制はどのよう
か。

５歳児健康診査の導入についてどのように考えているか。

乳幼児健康診査について

新生児聴覚検査の再検査に係る費用を助成してはどうか。

9

３歳児健康診査の対象年齢を３歳から３歳６か月へ変更し
た理由は何か。

１か月児健康診査の助成額の上限を引き上げてはどうか。

9



順位 議席番号 6 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

理事(兼）経済部長

搬入土の量、性質等は確認できているか。

釜戸町宿工場用地の土壌調査について

要旨

三輪田　幸泰

工場用地の造成について問題はなかったのか。

土壌調査以外に調整池等の水質調査は必要ないのか。

本市における過去３年間のイノシシ、ニホンジカの被害額
と捕獲数の推移はどのようか。

農作物に被害を及ぼすイノシシ、ニホンジカの被害軽減の
具体的な対策はどのようか。

10

土壌調査の経緯と手法はどのようか。

理事（兼）経済部長

瑞浪市における農作物に被害を及ぼすイノシシ、ニホンジカへ
の対策と課題について

要旨

当初の事業用地造成事業に関する協定の締結の際に土壌調
査について確認しておくべきでなかったか。

イノシシ、ニホンジカの被害軽減の課題はどのようか。
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